EDITORIAL

Le damos la bienvenida a nuestros lectores a un nuevo número de *Theologika*. Una vez más y como es de costumbre, este número presenta una variedad de temas desde diferentes disciplinas teológicas. En el área de los estudios bíblicos, Elias Brasil de Souza plantea cuál es la posición de Ismael en el contexto del pacto abrahámico y muestra las implicaciones misiológicas que surgen de esta. Su trabajo es valioso porque trasciende el interés en lo puramente textual con el objetivo de clarificar el lugar que deben ocupar los descendientes de Ismael en los esfuerzos misioneros cristianos. A su vez, Félix H. Cortez comparte un profundo estudio que primeramente permite entender el papel de Dn 7:18 en el argumento de Heb 12:18-28 y en seguida busca clarificar la función de Dn 7:18 en la escatología de Hebreos. Su trabajo revela cómo lo que parece ser una alusión menor al pasaje de Daniel, desempeña un importante papel en la teología de Hebreos como un todo.

Ya en el área de los estudios teológicos, Ángel Manuel Rodríguez nos ofrece una descripción y evaluación de la perspectiva soteriológica denominada justificación legal universal. Su discusión permite dilucidar si es que la justificación legal universal puede ser genuinamente considerada como una vía media entre arminianismo y calvinismo. Finalmente, R. T. Mullins nos presenta una renovada defensa de la temporalidad divina. Este tema de candente actualidad teológica es fundamental por sus vastas implicaciones doctrinales. Su argumentación en favor de un Dios temporal se enfoca en la Escritura y en la incompatibilidad de un Dios atemporal con la noción bíblica de creación *ex nihilo*.

Sin duda, estos trabajos estimularán la reflexión teológica de los lectores y permitirán discernir la importancia de los diversos abordajes metodológicos necesarios a fin de profundizar en la verdad divina.

Una palabra final. Durante los últimos años, nuestra revista ha contado con la valiosa cooperación de Joel Iparraguirre como asistente editorial. Sin embargo, luego de concluir sus estudios teológicos en la Universidad Peruana Unión, Joel ha aceptado la invitación para trabajar en una conocida editorial confesional para seguir haciendo lo que mejor sabe hacer. Su fiel y eficientemente labor, así como su disposición a ir una milla más allá, serán recordadas. Deseamos que Dios lo bendiga en sus nuevas responsabilidades.

Roy E. Graf Editor general